

## 学習総合発表会のご参観、ありがとうございました

生活科や総合的な学習の時間の1年のまとめと位置付ける学習総合発表会が昨日行われました。事前に、他学年にも発表を見てもらい、より良いものに仕上げようと精一杯練習に取り組んできました。保護者の方の多数のご参観、ありがとうございました。





## 持久走記録会の練習が始まります

22日(火)から持久走記録会の練習が始まります。昨年度までは、学校行事の一環として、全校で持久走大会として実施しておりましたが、本年度からは記録会とし、12月2日(金)~9日(金)の期間中、体育の授業時に、低・中・高学年ごとに複数回実施します。天候、グランド状態、児童の体調の様子などを見て、柔軟に実施日時を設定できるようにするため、そして順位を目標とするのではなく、個人のベストタイムを出すことを目標とするため、このような形に変更しました。複数回行うことで、良い方の記録を残していきます。保護者の方の参観は自由です。実施予定日時につきましてはお子様に

ご確認ください。走る距離は以下の通りで、昨年度までとほぼ同じ長さです。

低学年・・・大トラック4周(約800m) 中学年・・・大トラック6周(約1200m) 高学年・・・大トラック8周(約1600m)

## 人権標語作り

12月4日(日)~10日(土)の人権週間に向けて、全校で人権標語作りに取り組んでいます。人権問題に対する知識と理解を普及するための活動の一環として、本校では毎年行っています。個性を認め合うこと、思いやりをもつこと、声を掛け合うこと、勇気をもつこと、皆がつながることの大切さなどについて、考える機会にしてほしいと思います。

12月5日(月)に行われる人権集会で、優秀作品を発表する予定です。今年は、どんな力作が集まるか、楽しみにしています。